

# Bonne année!



Jacqueline Mirot



Bonne année ! Bonne santé ! Meilleurs vœux !... Beaucoup de souhaits que nous prononçons et que nous entendons autour de nous en ce début de nouvelle année.

Mais une question se pose néanmoins : " Est-ce que cela arrivera ?  
" Difficile de répondre, n'est-ce pas ?, et Dieu seul le sait me direz-vous. Et oui, seul Dieu sait. La Bible nous assure dans **Matthieu, 28 v. 20** " Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde ".

Oui, chaque jour Dieu est avec nous, dans les bons comme dans les mauvais. Dieu accorde sa grâce et son secours, mais nous, sommes-nous avec Lui ?

Prenons l'engagement, en ce début de nouvelle année, où beaucoup

de bonnes résolutions sont prises, de lui faire part de nos souhaits et interrogeons-nous si, dans toutes les actions que nous entreprenons, Dieu est d'accord avec nous. Apprenons aussi à accepter sa réponse, un " non " est aussi beau qu'un " oui ".

En ce début d'année, ma prière est que Dieu m'enseigne encore plus ses voies et dirige mes pas.

Très sincèrement, je vous souhaite à tous et à toutes, une très bonne année riche en bénédictions.

**Jacqueline Mirot**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



74 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com